Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 339 m2
Référence 5318
Prix 2 500 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison a vendre (06330)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité - A Vendre Grande Propriété Provencale & Roquefort-les-Pins Nichée
dans un écrin de verdure, au calme absolu tout en restant proche des commodités,
cette authentique maison provencale d'une surface généreuse de plus de 260 m?2
vous séduira par ses volumes et son potentiel exceptionnel. Située sur la commune
prisée de Roquefort-les-Pins, la propriété s'étend sur un vaste terrain arboré de
plus de 18 000 m2, offrant une vue dégagée sur la forét et une ambiance de
quiétude rare. La maison dispose de nombreuses chambres, idéales pour une

grande famille ou pour accueillir vos projets de ...

Exclusivity - for sale - large provencal property in roquefort-les-pins nestled in a
green setting, in absolute calm yet close to amenities, this authentic provencal
house with a generous surface area of over 260 m? will seduce you with its
volumes and exceptional potential. Located in the sought-after commune of
roquefort-les-pins, the property extends over a vast wooded plot of over 18,000
m?Z, offering unobstructed views of the forest and a rare atmosphere of tranquility.
The house boasts numerous bedrooms, ideal for a large family or to accommodate

your guest house projects, and features ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER
Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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